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-2- 61243-2 Amend. 2 O CEI:2002

AVANT-PROPOS

Le présent amendement a été établi par le comité d'études 78 de la CEIl: Travaux sous
tension.

Le texte de cet amendement est issu des documents suivants:

FDIS Rapport de vote
78/431/FDIS 78/452/RVD

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant
abouti a I'approbation de cet amendement.

Le comité a décidé que le contenu de la publication de base et de ses amendements ne sera
pas modifié avant 2008. A cette date, la publication sera

* reconduite;

* supprimeée;

* remplacée par une édition révisée, ou
+ amendée.

Page 6

2 Références normatives
Ajouter, & la page 8, la nouvelle référence suivante:

CEI 60417 (toutes les parties), Symboles graphiques utilisables sur le matériel

Page 24

4.5.1 Marquages sur le détecteur
Remplacer, dans la liste des marquages, le texte du neuviéme tiret par ce qui suit:

— symbole IEC-60417-5216 — Approprié aux travaux sous tension; double triangle;
— numéro de la norme CEI applicable, immédiatement adjacent au symbole;
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FOREWORD

This amendment has been prepared by IEC technical committee 78: Live working.

The text of this amendment is based on the following documents:

FDIS Report on voting
78/431/FDIS 78/452/RVD

Full information on the voting for the approval of this amendment can be found in the report
on voting indicated in the above table.

The committee has decided that the contents of the base publication and its amendments will
remain unchanged until 2008. At this date, the publication will be

* reconfirmed;

* withdrawn;

» replaced by a revised edition, or
+ amended.

Page 7

2 Normative references
Add, on page 9, theifollowing hew reference:

IEC 60417 (all parts), Graphical symbols for use on equipment

Page 25

4.5.1 Markings on the detector
Replace, within the list of markings, the text of ninth dash by the following:

— symbol IEC-60417-5216 — Suitable for live working; double triangle;
— number of the relevant IEC standard immediately adjacent to the symbol;
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